

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le français comme outil d'intégration **Amos nous rend fous du français**

Amos, le 13 juin 2024. – Dans le cadre de l'initiative *Fous du français* mis sur pied par l'Union des municipalités du Québec et le ministère de la Langue française, la Ville d'Amos, par l'entremise de la Bibliothèque municipale, offrira des ateliers ludiques visant la promotion et la valorisation de la langue française aux personnes issues de l'immigration.

Le projet, développé par la Bibliothèque municipale en collaboration avec les artistes Pierre Labrèche (conteur) et François Désaulniers (auteur-compositeur-interprète), consistera à présenter des ateliers aux nouveaux arrivants et à la population de la MRC d'Abitibi. « L'apprentissage du français grâce à des ateliers créatifs et ludiques sera un outil précieux pour permettre aux nouveaux arrivants de s'intégrer et de créer des liens significatifs », de dire Ana Nunez-Gonzales, cheffe de division de la Bibliothèque municipale.

Ainsi, selon le niveau de connaissance de la langue française des participants, les ateliers donnés par les deux artistes prendront diverses formes : création de conte, chanson, récits, jeux avec les expressions québécoises, etc.

Les activités

Ce sont entre quinze et vingt ateliers qui seront présentés par Pierre Labrèche et François Désaulniers, et ce, tout au long de l'année. Des collaborations sont en développement avec plusieurs partenaires œuvrant en francisation. Une première activité de réseautage a d'ailleurs eu lieu le 27 avril dernier alors qu'une dizaine de personnes, accompagnées par le Mouvement de relève Amos-région (MRAR), ont assisté au *Show de La Motte*. Cette sortie culturelle leur a permis de découvrir le talent d'artistes régionaux s'exprimant en français.

Les objectifs

Le projet *Amos nous rend Fous du français* tend à répondre à plusieurs objectifs, dont notamment de favoriser l'usage du français à Amos et dans la MRC d'Abitibi, faciliter la connaissance du français chez les personnes immigrantes, faire la promotion de l'usage du français comme langue commune, faciliter l'intégration des personnes immigrantes à la société d'accueil en proposant des activités qui visent l'apprentissage de compétences pour utiliser le français et favoriser l'ouverture de la société d'accueil envers les nouveaux arrivants.

Ce projet est rendu possible grâce à l'aide financière de l'Union des municipalités du Québec et du gouvernement du Québec ainsi qu'à la collaboration de la Ville d'Amos.

- 30 -

Source et renseignements : **Ana Nunez-Gonzalez**
Cheffe de division – Bibliothèque
ana.nunez-gonzalez@amos.quebec
819 732-6070